

最高気温が28度を超える日も多くなり、夏の足音が聞こえてきます。

これまでたくさんの行事がありましたが、ご家族や地域の皆様のご協力のおかげで、どの行事も大成功を収めました。子どもたちも行事を終えるたびに成長した姿を見せてくれ、コロナにも天気にも負けず実施してよかったなあと思いました。

6月は、1学期のまとめの大事な時期です。学習にも力を入れ、一人一人の成長が確実に定着するようにしていきます。



<学校行事の様子>

田植え体験(小) 5/14

ご協力くださった皆様、ありがとうございました。

初めての低学年は、最初は大騒ぎでした。



高学年は枠転がしも体験しました。



草取りもがんばって、おいしいお米を作ります。

校内体育大会 5/23

赤組・青組 同点優勝!



1日延期した翌朝の雨もあがり、小学生も、中学生も、先生も、みんながんばりました!(田倉校長先生も)

修学旅行(中3) 5/26・27

勝山→芦原(泊)→嶺南



コロナ禍のため、県内での1泊2日の旅行でしたが、福井の魅力を再発見できる2日間でした。

校外学習(中1) 5/27 二中で交流→芝政

校外学習(中2) 5/28 三国→大野



分校生がレクリエーションの全体進行を務めました。



雨なんて気にしない! 本校生とのグループ活動も楽しみました。



事前計画は、本校とのオンラインで行いました。



春季校外体験学習(小) 5/28

原子力の科学館「あっとほうむ」→ 敦賀市総合運動公園

真っ青な空の下で食べるお弁当は、最高!



「あっとほうむ」で液体窒素の実験をしました。



長〜い滑り台やそり滑りで時間いっぱい楽しみました。

